



Presentan en España ventajas del Tren Maya

El embajador Quirino Ordaz se reúne con líneas aéreas y touroperadores.

JOSÉ A. LÓPEZ/MADRID - PAG. 16

Quirino presenta el plan del Tren Maya en España

Turismo. Invita a operadores a promover el “proyecto insignia” de López Obrador para el desarrollo del sureste mexicano

JOSÉ ANTONIO LÓPEZ Y BLANCA VALADEZ/ MADRID Y CDMX

El embajador de México en España, Quirino Ordaz, presentó a los touroperadores y aerolíneas españolas el Tren Maya, que calificó como el “proyecto insignia” del presidente Andrés Manuel López Obrador, y que será inaugurado próximamente.

Los operadores turísticos ibéricos al elogiar el plan consideraron que es una oportunidad para innovar productos en el sector con nuevas experiencias en una de las zonas más bellas del país.

“El Tren Maya es el proyecto insignia del presidente Andrés

Manuel López Obrador, que presentó durante su campaña presidencial de 2018 y ahora será inaugurado por él el 15 de diciembre, un tiempo récord para una obra de esta magnitud”, expresó Quirino en la residencia de la embajada de México en España.

Señaló que el tren no es solo un proyecto de infraestructura de transporte, sino que va más allá al ser parte integral de desarrollo para el sureste mexicano.

Consideró que el Tren Maya “representa una gran oportunidad para los operadores españoles del ramo” para atraer a más turistas ibéricos y euro-

peos a visitar una de las zonas más bellas y culturalmente ricas de México.

Recordó que “las empresas turísticas españolas tienen una fuerte presencia en la Riviera Maya: se estima que hay más de 60 mil habitaciones de hotel con capital” ibérico.

Por eso, añadió, “gracias al Tren Maya ahora podrán potenciar estas inversiones y atraer a un mayor número de turistas españoles y europeos”. Explicó que de manera paralela, se construyeron infraestructura de comunicaciones, hospitalaria, aeroportuaria y de hostelería.



El embajador en la reunión realizada en la residencia diplomática en Madrid. ESPECIAL